

定年後男性・コンサル生末吉さんインタビュー書き起こし

エンドウ（以下 E）：どうして YouTube をやろうと思われたのですか？

末吉さん（以下 S）：定年後の収入を確保したいと思ひまして、YouTube を始めました。

ゆくゆくはあるジャンルの動画を作成して多くの方に提供できればという思ひもありました。

E：定年後もお仕事を続けていらっしやいますが、両立のコツなどを教えて頂けますか？

S：私は嘱託で夜勤もあるような仕事なのですが、スキマ時間を上手く活用して動画を作成しています。

ネット環境がない職場ではムービーメーカーでの作業を行い、

ネット環境がある場所では次に作る動画のリサーチ等を行っています。

E：1本の動画を作るのにかかる時間はどのくらいですか？

S：最初の頃はもう2時間とか3時間さらにかかってましたが、今は速い時は40分位ですね。

最初は難しいと思っていたのですが感覚的に身につけてきます。

マニュアル通りにすればできるので、
繰り返せば私でもすぐできるようになりました。

画面を共有して教えてもらえるので、
ものすごく理解が深まっています。

E：同じような方に末吉さんからメッセージを頂けますか？

S：定年を迎えると時間的に余裕ができます。

ただその時間はムダに過ごす
あっという間になくなってしまいます。

その時間を活かしていくと人生がもっと楽しく
経済的にも余裕ができると思うので、
迷っていらっしゃるならやったほうがいいと思います。

『JOY アカデミー』はマンツーマンで
しっかりサポートしてくれますので、
ありがたいですね。